



# みなみがおかⅡ

南ヶ丘小HPへ



## 全力で挑め！南ヶ丘～仲間とともに協力して勝利をつかめ～

5月25日（日）、雨天のため1日順延となりましたが、無事に運動会を開催することができました。荒木市長様をはじめ、たくさんのご来賓、いつもお世話になっている区長様、民生委員の皆様に来ていただき、子どもたちの頑張る姿を見ていただきました。特に荒木市長様には、開会式で「みんなと一緒に頑張るぞ！」と激励していただき、子どもたちも「おー！」と大きな声で返していました。

今年のスローガン、「全力で挑め！南ヶ丘～仲間とともに協力して勝利をつかめ～」のもと、赤、白、青の3団に分かれ、応援団長を中心に優勝目指して一生懸命に取り組む姿は、とても立派でした。特に、6年生は、応援団だけでなく団画やスローガンボードづくり、当日の係まで、最高学年としてみんなを盛り上げ、リードしてくれました。そんな6年生をとても頼もしく感じました。6年担任から、子どもから運動会の感想として「優勝できなくて悔しかったけど、楽しかった！」と話していたと聞きました。全力を出し切り、仲間と協力して素晴らしい運動会になったことを子どもたちも感じていると思うと、素晴らしい運動会にしてくれた子どもたちみんなに本当にありがとうございます。

保護者の皆様には、1日順延での実施となり、お仕事の調整等大変お世話になりました。たくさんの方々に見に来ていただき、子どもたちも喜んでいたと思います。また、前日の準備等PTA役員の皆様には、大変お世話なりました。閉会式後の後片付けも多くの保護者の皆さんに自主的に手伝っていただき、スムーズに行うことができました。ありがとうございました。



### ご注意ください

本校では、児童の登校に関して原則的に徒歩でお願いしています。諸事情により、送迎される場合は、以下の点についてご注意ください。学校前の横断歩道から北側(武蔵野台方面)への道路は、時間指定(7:30~8:30)の車両進入禁止区域(警察へのパトロール依頼済み)です。児童送迎の際、渋滞を避けるために通られる保護者の方がいらっしゃいます。交通違反となるとともに、道幅も狭く、子どもたちの登校時間と重なり、大変危険です。また、体育館横で送迎のための駐停車も近隣の事業所、住民の方への迷惑となるとともに、体育館角のT字路での児童の横断の際にも大変危険となります。どうぞご理解の上、ご協力をお願いします。